PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

01-01-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Sexenio de Claudia Sheinbaum: así fue el gobierno de la primera presidenta de México en 2024

La mandataria asumió el cargo en octubre pasado, en medio de polémicas entorno a la reforma judicial y la violencia en Sinaloa



La **elección presidencial** de este año fue un parteaguas en la vida política de México, no solo por ser considerada la más grande en la historia del país, sino por que fue en la que **por primera vez se eligió a una mujer** como titular de la Presidencia de la República, tras más de 200 años de que el gobierno federal fue encabezado únicamente por hombres.

La llegada de Sheinbaum a la Presidencia representó un avance para el **movimiento feminista**, ya que con ello se solidificó que las mujeres asuman cargos de alto nivel en el gobierno, además de que la mandataria se comprometió a promover la igualdad de género, combatir la violencia contra las mujeres y reforzar los apoyos económicos para este sector durante su administración.

Sin embargo, Sheinbaum asumió la Presidencia en octubre pasado prometiendo que su gobierno será el "Segundo piso de la Cuarta Transformación", que comenzó su antecesor **Andrés Manuel López Obrador**, quien en el último año de su gobierno presentó un paquete de reformas constitucionales, las cuales han generado controversias y críticas hasta la fecha, sumándose a las polémicas por el aumento de la inseguridad en diversos estados.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

01-01-25

LEGISLATIVO



Reforma al Poder Judicial

Sheinbaum Pardo asumió la Presidencia de la República el 1 de octubre pasado, poco menos de un mes después de que la nueva legislatura del Congreso de la Unión aprobó la **reforma al Poder Judicial**, con la cual los jueces, magistrados y ministros serán elegidos a través del voto ciudadano a partir de junio del 2025.

Paquete Económico 2025

Ante las críticas y señalamientos sobre reducciones en los recursos asignados a diversas dependencias en el Paquete Económico 2025, la presidenta aseguró que el presupuesto es completo y balanceado, garantizando que contempla la inversión en materia de salud, educación, agua, cultura, carreteras y caminos, así como la consolidación de los trenes de pasajeros y de carga.

Por su parte, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, explicó que el proyecto de presupuesto tiene como fundamento el Humanismo Mexicano, el cual enarbola la consolidación de un desarrollo con beneficios compartidos, todo ello enmarcado en los 100 compromisos de la Presidenta de México, por lo que tiene una visión de mediano y largo plazo.

Detalló que el proyecto de presupuesto presentado el 15 de noviembre en la Cámara de Diputados y Senadores busca un equilibrio entre ingreso y gasto de tal forma que se logre la disminución del déficit presupuestal de 5.9 por ciento a 3.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que impulsa el mensaje de que la situación fiscal del país se consolida.